

Un forum pour TOUTES les associations

Chaque année, de nombreuses villes françaises organisent un forum destiné à valoriser la richesse de leur **tissu associatif local**.

Cet événement public joue un rôle crucial en créant un **espace de rencontre** entre les habitants en quête d'activités et les associations qui ont besoin d'adhérents pour exister et se développer.

À Fretin, nous le regrettons, ce forum est actuellement réservé aux **seules associations sportives** et n'a lieu que **tous les deux ans**. De plus, cette année, il a été **annulé en raison des élections**.

Nous estimons qu'il est nécessaire de **repenser ce moment** pour le rendre plus inclusif. L'ouverture de cet événement à **toutes les associations** de Fretin (culturelles, sportives, éducatives, solidaires, environnementales, etc.) permettrait d'attirer un public plus large et d'offrir une vue d'ensemble de la diversité associative de notre commune. Cette approche pourrait inspirer des vocations, encourager les adhésions et **renforcer le tissu social local**. Pour les habitants, le forum centraliserait l'information en un seul endroit et sur une seule journée, leur donnant la possibilité de rencontrer les responsables et les adhérents des différentes associations, poser des questions, comparer les offres et s'inscrire directement.



*Exemple à
Templeuve*

Nous pensons également qu'il est essentiel de revoir la **périodicité** de ce forum. Une **fréquence annuelle** nous semble appropriée pour garantir une visibilité continue et améliorer l'organisation à long terme.

Et vous, qu'en pensez-vous ?



Le groupe UNEC

Laurent Carpels, Dominique D'Hont, Vincent Thomy, Stéphanie Cazier

Mail : unnouvelelancitoyen@gmail.com

Blog : unnouvelancitoyen.com

Facebook : www.facebook.com/unnouvelelancitoyen